

Column

節分



2月3日は節分、そして4日は立春です。現在は、立春の前日のことを節分とよんでいます、節分という言葉は、「季節が分かれるとき」という意味で1年に4回あったそうです。

(本来は立春、立夏、立秋、立冬などの前日はすべて節分ということになります。)

節分といえば豆まき。年男(その年のえとの生まれの男性)または一家の主人が「福は内、鬼は外」といながら煎った大豆をまき、みんな自分の年の数だけ豆を食べる(または歳の数+1を食べる)と1年病気にならないと言われていました。また穀物や、果実には「邪気を払う霊力」があると考えられており、豆を蒔くことで豆の霊力により邪気を払い、福を呼び込むと考えたといわれています。また、豆まき以外にも節分には地方によって様々な習慣があります。

まずは、「節分いわし」

「鯛」の頭を柁に刺して戸口などに下げて邪気を払い、塩いわしを焼くときのもうもうとした煙でいわし臭くなった家には鬼も寄りつかなくなり、また悪い霊が迷いこむのを防ぐということです。

「鯛の頭も信心から」ということわざもこの風習から来ているそうです。

その他にも「恵方巻」(今年の恵方は東北東やや右)や、立春前日である節分を年越しと考えると「節分そば」を食べたりするそうです。

節分は、地域によって様々な習慣があり、各家庭でお手軽に楽しめる行事となっていますね。

今月の一棟：川越市A様邸



Information

○ 2月完成現場見学会予告



※完成予定CG

- 開催予定
日時：2014年2月22日(土)
2月23日(日)
時間：(土) 13:00~17:00
(日) 10:00~17:00
場所：埼玉県坂戸市堀込にて

※詳細については弊社HPにてご案内致しますので、ご確認をお願い致します。

○ メディア掲載情報



▲「地元で評判の工務店で建てた家」に2013年11月~12月に完成現場見学会を行ったH様邸が紹介されています。



▲「日本の注文住宅2014」に弊社の施工現場がいくつも掲載されています。間取りや価格も掲載されていますので、ご参考にしてみてください。